

C'est une expression collective d'AESH réunies à l'occasion d'une journée de formation intersyndicale, à la veille de la journée de manifestation du 01/02. Cette formule de formation syndicale était vraiment une très bonne initiative car elle a permis à une vingtaine d'entre nous de s'absenter pour formation syndicale, de se réunir, d'échanger sur les réalités entre collègues, de sortir de l'isolement de notre métier, de s'organiser pour penser notre présence dans la manifestation du lendemain, et d'écrire nous mêmes les bases d'un positionnement départemental. A mon avis cette démarche a vocation à se reproduire et pourrait aussi être proposée par les intersyndicales ailleurs, et pourquoi pas aboutir à construire une plate forme de positionnement et de revendication national, donc je trouverais important de publier ce communiqué

Elise

[communiquede-presse-aesh-30.01.2024Télécharger](#)